

## Herzlich willkommen Heidrun Hiestand Kuoni

Neu im Kirchgemeinderat/In eigener Sache



Wenn nicht jetzt, wann dann?

Lange habe ich mir überlegt, ob ich mich im Kirchgemeinderat engagieren soll. Nach dem ganzen Aufruhr im vergangenen Jahr bläst der Kirche aktuell ein kalter Wind entgegen, Pfarrpersonen fehlen, im Kirchgemeinderat klaffen Lücken, Kirchenaustritte häufen sich. Eigentlich kann mir das egal sein, schliesslich zahle ich ja meine Kirchensteuern, irgendjemand wird sich schon kümmern.

Warum eigentlich nicht ich? Mein Name ist Heidrun Hiestand Kuoni, ich bin 44 Jahre alt, verheiratet, habe drei Kinder, wohne seit 2017 in Kehrsatz, bin berufstätig und der Meinung, dass eine lebendige Kirche im Ort einen wichtigen Beitrag im Zusammenleben der Menschen leisten kann. Seit Juni bin ich mit dabei, beim Kirchgemeinderat. Unsere Kinder gehen mit viel Freude ins KUW, essen am Mittagstisch, färben Ostereier, laufen mit den Räbeliechtli durchs Dorf, packen Weihnachtspäckli und staunen beim Weihnachtsweg über echte «Kamele» in Kehrsatz. Alle diese Angebot - und noch viel mehr - ermöglicht ein tolles Team von Menschen, die im Sinne der Ökumene für kleine, grosse, junge, alte, gesunde, kranke, fröhliche, traurige, suchende, findende, spirituelle, materielle, gläubige oder zweifelnde Menschen im Einsatz sind.

Wenn nicht jetzt, wann dann kann ich helfen, dass die Kirche und das Oeki weiterhin so lebendig und offen bleiben, für Menschen in allen Lebenslagen? Den anstehenden Aufgaben schaue ich mit Spannung, Neugier und grossem Respekt entgegen. Einiges werde ich dazulernen, anderes selbst beitragen können. Schon jetzt danke ich dem Oeki-Team für das herzliche willkommen und freue mich auf die Zusammenarbeit.

Wir heissen Heidrun Hiestand Kuoni im Kirchgemeinderat herzlich willkommen. Der reformierte Kirchgemeinderat und das Oeki-Team.